
 

 

 

今年の抱負 

１月９日の全校集会で、１組の佐久間杏菜さんが学年の代表として「頑張ったことと今年の抱負」を発表しまし

た。 

 私が去年頑張ったことは２つあります。１つ目は、学年委員の活動です。私は前期代議員 

になり体育祭や校外学習の運営、後期学年委員になり合唱祭やテスト前学習時間調べなど 

様々な行事を運営しました。その中でも特に頑張った行事は、体育祭でした。学年種目の 

「台風の目」の運営では、準備や結果発表、片付けなどを行い、体育祭を盛り上げること 

ができました。中学校のこのような行事の運営は、小学校と比べて大きく違い、学年全体を 

まとめることと運営の両方を行わないといけないのはすごく大変でした。でもやることが多 

い分終わったときに大きい達成感があり、やって良かったと思いました。２つ目は部活動で 

す。小学校では部活動はなく土日は休みでした。中学校では、休日に部活動があり、帰るのが小学校のときと

比べ、かなり遅くて、違和感があり、最初は慣れず正直部活に入らなくてもよかったかなと思ってしまいまし

た。でもだんだん慣れてきて、大会や練習試合に行くことが少しずつ楽しいと思うようになりました。２、３

年生の先輩とも話すことが増え、試合に出ることができたときやできなかったことができたときは、すごく嬉

しく、今は部活に入って良かったと思っています。来年からは後輩もできるので頑張りたいです。 

 次に、もっと頑張りたいと思うことです。それは２つあります。１つ目は、定期テストです。去年はテスト

の受け方をきちんと理解していなくて、１回目の定期テストのときは、物を落としたらどうしたらいいかなど

不安でしたが、３回テストを行いルールを覚えられたので、今年もしっかりルールを確認してテストを受けた

いです。２年生になるとテストの難易度も上がり、範囲も広くなり、内容も難しいと思いますが、宿題だけで

なく、家庭学習も普段から習慣的に行うようにして、去年よりも良くなることを目指して頑張ろうと思います。

２つ目は、今年も積極的に学年委員などの役になることです。私は去年、代議員と学年委員、合唱祭実行委員

などの役をしてきました。去年この３役を務めすごく大変でしたが、やって良かったと今はすごく思っていま

す。今年もこのような役員になって、たくさん経験して生徒をまとめるのが上手と言われるぐらい頑張りたい

と思います。 

令和６年度に向けて 

  昨年１２月の生徒会役員選挙で、令和６年度の生徒会長、副会長が決まり、１月には 

専門委員長、本部執行委員が決まり、１月２２日に任命式が行われました。１年生から 

４名の本部執行委員が任命されました。２３日の学年朝会で意気込みを発表しました。 

１年１組 小柳 要 １年２組 木間 菜巴 

 木崎中学校をみんなの思い出に 

残るような学校にできるように、 

全力で頑張ります。よろしくお願 

いします。 

 先輩方のサポートを忘れずに、楽しい学校生活を送れる

ようにたくさん協力したいと思います。「先生方も生徒も、

明日また来たくなる学校」という目標を達成するために、

執行委員として先輩方に自分から意見を言えるように頑

張りたいです。 

１年２組 川﨑 菜央 １年２組 渡邉 心美 

 みんなの学校生活がより良く、楽しくなるよう

に生徒会の仲間と協力していきたいです。１年間

よろしくお願いします。 

 生徒会本部執行委員なったからには、全力で仕事に取り

組みます。 

第４回定期テストに向けて 

 第４回定期テストが２月７日・８日に行われます。学年委員では、１月２５日から 

学習時間調べを行っています。１年生最後の定期テストです。今やれる努力を精一杯 

行い、テストに臨みましょう。 
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